
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ コンパスの教材が心の支えになった ★ 

受験番号ありました。合格しました！山あり谷ありの受験生活でした。 
コンパスさんの教材を始めたのは９月、香蘭を第一志望に決めたのは

夏期講習中のことでした。通っている塾の定例テストや四谷などの外部
模試では香蘭の合格可能性は常時７０～８０％を出してはいました。し
かし娘は国語の読解力に不安があり、５割程しか取れないこともたまに
あり、また、理科も極端に苦手でしたので、香蘭対策に特化した教材を
と思ったのがきっかけです。 

幸い、添削４回分全て９０％以上の可能性を頂けました。塾の宿題の
合間にコンパスさんの教材をしっかりこなし、娘は添削された答案がお
くられてくるのを楽しみに待ちながらの比較的充実した秋を過ごしてき
ました。 

しかし、押し迫ってきた１２月に病気にかかり、そしてそれがきっか
けで幼少期に繰り返してきた持病までが再発してしまったのです。病院
通いと薬の生活が始まりました。 

投薬の影響で、体の抵抗力が落ち、人混みはなるべく避けた方がいい
とお医者様からも言われました。この病気が再発するとインフルエンザ
などの感染症にもかかりやすく、重症化もし易くなるため、我が家では
悩んだ結果、２月１日まで、塾も学校も全て休ませる決心をしたのです。
全ては２月１日、香蘭を受験させる為だけに今まで以上にコンパスさん
の教材と向き合う日々が始まりました。 

ダイジェストゼミは算国の３回分を申し込んでいましたが、欠席させ
た分、私がゆうぽうとまで教材を頂きに行き、娘がやったものを郵送し
採点して送り返して頂きました。塾の教材も頂いていましたが、あくま
でもコンパスさんの教材を中心に繰り返し、最後のジャストミート予想
模試も欠席をさせてそのような形で郵送させて頂きました。この模試の
結果は、自宅で１人でやったものではありましたが、２科の最高点をと
ることができました。 

病気が再発してからの不安な２か月間、コンパスさんからの添削と教
材が何よりの心の支えになりました。お通いの塾に不安がある方はコン
パスさんの香蘭対策に特化した教材をやり抜く事できっと力がつくと思
います。入試当日は、体調も崩すことなく、「これまで教材をやりきっ
た」という自信を持って、落ち着いて臨めたそうです。 

合格発表の日、自分の受験番号を見つけて涙を流していた娘の横顔を
私は忘れることはないでしょう。適切な教材を与えて下さり、また私た
ちを支えて下さり、本当に感謝しております。ありがとうございました。 
 
 

★ 本番もいつもと同じようにやれば大丈夫!! ★ 

熱心で見るのが楽しみになる添削をどうもありがとうございました。
本人曰く、本番の国語は難しく、算数も６０点取れたか微妙でしたので、
合格をいただいた時はとても嬉しかったようです。 

入試初日だったので、旗の台駅が近づいてくるとどんどん緊張してき
て辛そうな顔をしていましたが、「コンパスで４回も初めての問題解い
てちゃんと合格圏に入ってたんだから、同じようにやれば大丈夫だ
よ！！」と言ってあげました。とても納得したようでした。 

一番役立ったのは「先輩からのメッセージ」の冊子です。学校に問い
合わせるほどではないけれど知りたい情報がたくさん載っていて助かり
ました。願書申し込みのこと、面接で聞かれること、合格後の手続きの
こと等です。以下、私のメモです。ご参考までに。 

【願書申し込みについて】 
朝６時頃に到着すると５０名位の方が並んでいました。私は２科受験

だったので、２番の番号札をいただきました。２科ならば８時頃に行っ
ても１０番以内に入れたと思います。校内へは６時半頃に入れて下さり
ました。温かい場所で待つことができ、ありがたかったです。７時４５
分から願書受付していただいて８時には終わりました。調査書かコピー
か迷いましたがコピーにしました。Ｂ４両面との指定でした。うちの小
学校は今年よりＡ４片面でしたので、そのＡ４を３枚分、Ｂ４で１枚に
なるように縮小して両面コピーにしました。 

【面接について】 
面接では７名で１グループでした。「どうして香蘭を受験しました

か」「香蘭に入学したら何がしたいですか」「小学校で一番楽しかった
ことは何ですか？」でした。事前の質問用紙は今年はありませんでした
（２科だから？？）。服装はどのような服でもよいと言われましたが、
念のため、ブレザー（黒）＋チェックのスカートで行きました。靴は黒
のレモンパイ（瞬速）でした。昨年から２科の面接は午前中に終了する
ようになったようです。お弁当は不要でした。１１時２０分くらいに出
てきました。４科の面接は１２時４５分～１４時５分終了予定ですが、
多少遅れるとのことです。受験番号順ですが何部屋かあるので、順番通
り終わるとは限らないようです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ コンパスでの夏期講習が大きな励みに ★ 

 お蔭様で香蘭女学校に合格する事ができました。 
６月の香蘭ＡＨＥＡＤ講座から始め、１月の香蘭合格Ｖ講座、ジャス

トミート予想模試までコンパスさんとゴールに向けて駆け抜けることが
できました。夏期講習で香蘭合格という同じ目標を持ったお友達ができ
たことも、娘の合格へのモチベーションの一つになったようでした。通
信添削が返送され、封筒を開いて結果を見ることを娘は大変楽しみにし
ておりました。また、コンパスさんから送付されてきた直前対策教材の
量の多さには最初は驚きましたが、どれも素晴らしい教材でしたので、
交通整理をして娘にやらせました。特に香蘭算数問題１の克服は、何回
も解き直して、基礎問題の正解率アップを目指しました。 

１月にご丁寧なアドバイスもいただけ、苦手でした算数が入試直前ま
でには何とか合格点が取れるまでになりました。そのため、２月１日の
入学試験は落ち着いて臨むことができたようです。コンパスさんで学ん
だことは、香蘭合格への最短距離であったと思います。これまでのご指
導、本当にありがとうございました。 

<<教材・講習会について>> 
 夏期講習はちょうど通っていた塾の夏休み休講日と重なり、無理なく
通えました。やはりお盆の時期が最適だと思います。夏期講習のお昼休
みに香蘭の先輩からお話をうかがえたことは、娘の大きな励みになった
ようです。添削以外にも、素晴らしい講座がありますが、数と種類が多
く、最初は少し迷いました。一年間の講座一覧を一冊のパンフレットに
全て記載して戴けると皆さんが非常に助かると思います。１月には、模
試もありませんので、ペースを保つためにも１/２０のジャストミート
予想模試はちょうどいいタイミングだと思います。 
 
 

★ 添削の見直しが自信につながった ★ 

こんにちは。入試からはや１０日が過ぎ、今年の寒さはほんとうに厳
しいものの、春の気配も少し感じられるようになってきております。も
っと早くこのお手紙を出させていただくつもりでしたが、入試終了後、
心身ともに脱力（！）してしまい筆をとるエネルギーが足りなかったも
ので、遅くなりました。 

このたび、おかげ様で香蘭女学校に合格することできました。本当に
ありがとうございます。試験終了後の娘は落ち着いておりましたが、
「算数は・・・時間なかったなー。全部（解答欄は）埋めたけど。理社
は革命起きたね！」とのことで、理社は特に社会が今までにない出題形
式だったことを聞きました。国算があくまでも重要ではあるので算数の
出来が心配でした。本人はいたって冷静で、翌日も２校の受験をこなし
ました。１校目の試験中に香蘭の結果がわかり、２校目は晴れやかに受
けに行きましたが、本人も「もういいや」と思ったのか、２校目は不合
格でした。とにかくできることなら香蘭に、あの場所に身を置きたいと
親子ともども願っていたことが叶い、本当に感無量です。 

受験準備を始めたのが遅く小５の秋でした。学校が私立のため基礎学
力はまずまずあったのだと思いますが、中学受験の勉強は学校の勉強と
完全にリンクさせることはできないので、準備開始が遅かったことは若
干ハンディにはなってしまいました。塾も大手塾だったので、未履修の
単元については（特に算数）かなりフォローしていただいたものの限界
がありました。それでも夏休みをすぎるまではとにかく走り続けるしか
ありませんでした。苦手な特殊算の克服などに必死でした。 

香蘭を志望校として考え始めたのが７月でしたので、その後９月の説
明会のとき初めてコンパスさんのパンフレットをいただき、思い切って
やってみようか迷いました。９月から塾のオプション講座に日曜日も通
い始め、土曜日は毎週テストに通っていたのですが、これらをやめてコ
ンパス通信にお世話になった方が近道なのではないか・・・迷って迷っ
て１２月の説明会で再びパンフをいただいた直後に「直前の仕上げのひ
とつとしてこれをやろう」と決心して入会いたしました。 

１２月から始めて４回の添削を出すのはスケジュールとしては厳しか
ったのですが、本番を意識し文字通り「香蘭模試」として利用させてい
ただき丁寧に添削していただいた内容をよく読み返させました。誤答は
もちろん正答だったところも先生の解説を読ませていただき、自分の解
き方をふり返って自信をつけられるように見直すようにしました。娘は
大ざっぱな性格のため、何度も解き直しをするということはしませんで
したが、算数の大問１のような基礎的な問題を確実に得点源にすること
が最重要なことを大いに認識しましたし、理科では地学の分野、物理の
分野の不確実だったところを添削を通して確認できました。常に高い合
格可能性をいただいていたことも本人には大変励みになっておりました。 

短期間でしたがお世話になり感謝いたしております。今後も貴センタ
ーのご発展をお祈り申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

★ 香蘭への通学を意識して夏期講習に参加しました ★ 

お蔭様で香蘭女学校に合格いたしました。お世話になりました。あり
がとうございます。香蘭女学校を第１希望にして、何度も説明会等学校
へ足を運び…その際コンパス教育センターのパンフレットをいただきま
した。５年生の時、そして６年生の時・・・ 

Ｙ系の提携塾に４年生より通っておりましたが、住居地域が千葉であ
り、地元の私立中対策が主でした。希望する学校が香蘭であり、通塾の
みでは対策が不十分と思いコンパス教育センターさんにお願いしようと
思いました。香蘭は４教科でも８割２教科で判定、国算でほぼ合格が決
まると言っても過言ではありません。娘の場合、小さいころより本が大
好きで国語には心配はありませんでした。一方、算数は合格ラインまで
厳しい状況が続きました。複数回の受験でなく１回のみの受験の香蘭は
過去問や類似問題を解くしかないと思いました。夏期講習も塾のお盆休
みにあたり、塾のお友達は「ちょっと一息の休み」でしたが、娘とも相
談し、ここで頑張れば！！と大変でしたが参加致しました。遠方からの
夏期講習でしたが、香蘭とコンパスが近いこともあり、合格したら毎日
通うのですから通学に“慣れる”ためにも良かったと思います。 

１０月以降もダイジェスト、過去問等、参加させていただきました。
通信添削のコメントは大変励みになりました。また親としてはＹ系の模
試はもちろんですが、コンパス教育センターさんの合格可能性は目安と
なりました。試験１週間前はダイジェストゼミ、直前対策教材を再度解
き直し致しました。 

今年は社会の記述があり、発表を見るまで不安でしたが、受験番号を
見た時は涙が出ました。本人は２校目を受験中でしたので、終了後学校
へ合格発表を見に行きました。 

香蘭女学校に合格したい、行きたいと思う方には、コンパスさんの教
材カリキュラムはとても良いと思います。ありがとうございました。 
 
 

★ 本番で見たことのある問題が出題されました ★ 

この度は合格のご報告ができることになり、大変感謝しております。
コンパス様には７月の模試以来お世話になり、詳しい説明の添削や電話
相談など様々なアドバイスをいただき大変参考になりました。教材もま
さに香蘭向けに作られており、くり返し行うことで対策を強化していく
ことができました。算数にムラがありましたが、当日は今まで解いたこ
とのある図形問題が出てうまく解けたと申しておりました。 

合格発表で自分の番号を見つけた時の満面の笑みが、今まで頑張って
きたことの証のようで印象的でした。４月からの学校生活を楽しみに、
今から中学の勉強のこともうれしそうに話しています。 

今まで添削、各講座にてお世話になりました諸先生方に御礼と感謝を
お伝えします。ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 全ての教材・講習会をやり抜いた ★ 

お蔭様でこの度は香蘭女学校の合格をいただくことができ、コンパス
の先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

コンパスさんの教材、講習会をやり抜くことで、香蘭対策が他の受験
生の２倍も３倍もできたように感じます。通っていた大手塾ではなかな
か合格確率が上がらず親子で苦しみましたが、コンパスさんを信じてと
にかく懸命に取り組みました。直前にいただいたメッセージには胸が熱
くなりました。しっかりと受験会場に持っていき、心を落ち着かせるこ
とができた様です。コンパスさんに出会えたことを心から感謝しており
ます。先生方熱心なご指導本当にありがとうございました。 

<<教材・講習会について>> 
ＡＨＥＡＤ講座は時期、難易度的にも大変良かったです。後半は毎朝

の勉強に使いました。ダイジェストゼミ、過去問道場は自分で過去問を
解き、解説を見て解き直すという作業が最初は本当に大変だった為、講
習で解説授業を受けられる（しかも香蘭専門の）というのは非常にあり
がたかったです。Ｖ講義は時期的にも最終の仕上げ、またやる気をあげ
るというのに有効でした。全ての講座、講習は解説がとてもわかりやす
く、娘もとても取り組みやすかったようです。 
 
 

★ 算数が怖くなくなった ★ 

この度香蘭女学校の合格を頂く事が出来ました。娘がお世話になり、
コンパスさんには感謝しております。 

姉が香蘭に通っている影響で興味を持ち、香蘭一筋で頑張ってきまし
た。香蘭に受からなければ地元の公立中学に行くことにしていたので、
あえて併願校などの受験はしませんでした。そのくらい香蘭に入りたい
気持ちが強かったです。 

５年生から塾に通っていましたが、画一的な内容と非常に営利主義的
なところに疑問を感じ、６年生の夏休み前に塾をやめました。６月から
コンパスさんのＡＨＥＡＤからスタートして最後のジャストミート予想
模試までお世話になりました。 

算数の１の一行問題の克服は繰り返しやりました。そして算数が怖く
なくなったように思います。添削のアドバイスも的確で大変ありがたく
思いました。過去問を解いてみても全て合格圏に入るくらいの力がつく
ことができました。 

最後のジャストミート予想模試でも高得点を取ることができ、試験当
日も心に余裕をもって臨むことができました。ただ、娘の感想では今年
の試験に関しては過去問より国語が難しく感じたと言っておりました。 
私も学校で配られた問題をみせてもらいましたが、漢字にしても例年よ
り少し難度が上がった気がしました。もしかしたら、これから（特に国
語の）出題傾向がかわるのではないでしょうか？（一部聞いた話では、
今まで国語の出題をされていた先生が退職されて出題者が今年から変わ
ったという情報がありました。）ご参考までに。

 

さあ、君も先輩達に続け！ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、原文のまま紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人

情報が含まれております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、お名前、ご住所等の掲載は控えさせていただきました。 

香蘭合格通信添削会から  平成２５年春  に合格した皆さんからの声 



 

★ やる気まんまんで教材に取り組めた ★ 

おかげさまで、香蘭に合格できました。心より感謝しております。 
香蘭の説明会で偶然受け取ったコンパスさんの資料を何となく特別に

感じ、とっておいたのは今思い返しても不思議です。 
６年生の秋、今ひとつ成績が上がらず、どうしたものかと思案してい

た時、「どうしても香蘭！！」と固い意志の娘には、学校別対策しかな
いと考えました。すると・・・「そうだ、コンパス教育センターさんは
どうかしら？」となぜか希望を持ちつつお電話したのがご縁の始まりで
した。それ以降「香蘭対策」と目にした娘はやる気満々で教材に取り組
みました。添削は毎回詳しく、ていねいに、かわいいスタンプも押され
て返却いただき、娘と歓声をあげながら読み返していました。励ましの
文に娘は嬉しそうでした。 

冬休みは塾の冬期講習を受けず、自宅でひたすら苦手の算数克服に励
みました。１の克服は３周、２，３は２周して、香蘭問題にすっかり
慣れました。１の克服には本当に助けられ、この問題がしっかり出来る
ようになったのはお正月明けあたりからだったと思います。 

ぴったりテストや合格確信テストも解いては解き直しの反復の日々で、
毎日黙々と取り組んでいました。直前対策教材はぎりぎりまでやりまし
た。コンパスさんの問題があることでどんなに心強かったか・・・。娘
の強い意志とコンパスさんの教材のおかげだと今更ながら感謝しており
ます。ありがとうございました。 
（明日、制服採寸に行って参ります。いまだに夢のようです。） 
 
 

★ 力が確実についていくことがわかった ★ 

お蔭様で無事香蘭女学校に合格を頂く事が出来ました。発表後、制服
採寸、学用品等の手続きを終え、やっと落ち着きつつあります。 

香蘭を知ったのは友人からの話でした。私もインターネットで学校の
事を調べ、実際、学校に初めて足を運んだのは９月の説明会の時でした。
先生のお話が良かった事と校風が娘に合っていると感じ、ヒルダ祭に娘
を連れて行き、大変本人も気に入った様だったので、この学校を第一希
望とし、対策勉強を始めました。さて、何から始めようかと思った時、
説明会の時に配られていたパンフを思い出し、その内容が良かったので、
迷わず入会しました。後から「香蘭受験といえばコンパス」という事を
知りました。 

添削会から始めて、入試直前対策教材、ジャストミート予想模試とい
う流れで参加しました。 

Ｙの合不合では７０％の合格可能性でした。過去問の相性はあまりよ
くなかった様に思います。添削に関しては４回通して９０％を頂きまし
た。返却された解答用紙にはわかりやすい解説やシールなどが貼られて、
娘のやる気をアップさせるきっかけになりました。直前教材はどの教材
も良くできており、娘の力が確実についていったのがよくわかりました。 

入試直前の１週間は間違えた問題のみ解き直しました。 
ジャストミート予想模試は算数は高得点を出すことが出来、力がつい

たことが確信できました。 
教材のボリュームはかなりあったので大変でしたが、力を付けるには

必要な分量だと思います。欲を言えば理・社の教材ももう少しあっても
いいのかなと思います。 

入試当日はとても緊張していましたが、始まってからは、いつもの見
慣れたコンパスの解答用紙、問題形式だったので、落ち着いて受けられ
た様です。 

面接は生徒８人対先生２人で１０分程度だったようです。質問内容は
志望動機と好きな本だったようです。 

本当にお世話になりました。ありがとうございました。 
 
 

★ 素敵な受験勉強の日々を送ることができました ★ 

娘が香蘭受験の際は大変お世話になりました。 
お蔭様で無事、合格を頂くことができました。 
御社の教材は本当にわかりやすく、１月からは全て御社のテキストの

みを使用し、何度も何度もやり直しをいたしました。我が家は香蘭一本
にねらいを定めておりましたので、他校の（併願校の実践も）過去問は
全く解きませんでしたが、実践女子の入試問題も簡単に解けるようにな
っておりました。通信添削の先生方の心温まるメッセージや励ましのお
言葉には娘のみならず親の私までも勇気付けて頂きました。 

そして本番数日前に届いた“試験場へ向かう君へ”は私が泣かせても
らいました（笑）。本当に素敵な受験勉強の日々を送らせて頂き、あり
がとうございました。次女も香蘭を目指すと申しておりますので、また
２年後お世話になります！宜しくお願いいたします。 
P.S. 毎回かわいい切手で送って下さった事も娘と私の楽しみの１つで
した 

 

★ 模試では合格率２５％であった娘が･･･！ ★ 

５年時の１２月、香蘭の説明会でコンパス様のパンフレットをいただ
きました。よくある、志望校対策の塾かと思い、もらうだけもらいまし
たが、家に帰り捨てる前になにげに開封したところ、香蘭専門の対策を
していただけるということで、驚きました。この説明会で、娘は香蘭の
とりこになり、コンパスさんのお世話になろうと決心致しました。１日
でも早く、と思い電話をしましたが、４月頃からと言われ、案内をいた
だくのを首を長くして待っていたのを覚えております。 

娘はＡＨＥＡＤから全て(過去問道場は２回欠席)の講座を受講し、教
材もいただきました。夏からは４科→２科にし、特に弱い算数に力を入
れることに致しました。コンパスさんの説明も、香蘭の説明会でも２科
で充分といわれたので思い切って２科集中にしたことが、合格につなが
ったのだと思います。 

娘は首都圏模試の試験を受けておりましたが、正直合格率は最大で２
５％でした。普通無理と思うところですが、ダメもとで、又、算数対策
を一生懸命すれば何とかなるかも・・・とあきらめずに進んでおりまし
た。特に算数の１対策は重要で、パターンも決まっているので、ひたす
ら対策しておりました。おかげで、コンパス様の模試、添削はいつも９
０％以上の合格率をいただく事が出来ました。 

それでも、苦手な算数でしたので、ひたすら、１の対策、ミスをなく
すことに集中致しました。最後の最後まで不安はありましたが、いただ
いた教材をやり残すことなく、又、返却された添削の見直しで、やり残
しは絶対しないよう(不安になりますので)にしました。 

当日もとにかく計算ミスに注意して見直しを必ずすることだけを考え
させました。算数は難しいところもあったようですが、つまらないミス
をしないよう繰り返し見直しをしたようです。面接は小学校生活で楽し
かったことなど聞かれたようです。子供らしい答え方、ハキハキ、ニッ
コリ話すことを意識したようです。 

昨年よりも８０名程受験生が少なかったので、ラッキーだったところ
もあると思います。無事、合格をいただく事が出来ました。とにかく、
全てを（講習、テキスト、添削、模試）やった自信と、安心感が一番の
お守りだったように思えます。本当に自分の信念を貫けたことが、娘の
誇り、宝になったと思っております。 

親子共々、コンパス様を信じてあきらめず、頑張ってこれて良かった
です。感謝しております。先生方、本当にありがとうございました。こ
れからもがんばります。 
 
 

★ 十分な勉強量を確保することができました ★ 

お蔭様で香蘭に合格する事ができました。通っていた塾では香蘭の対
策はなく、過去問だけでは不安に思っておりました。悩んでいましたと
ころ、コンパス教育センターの事を知り、こちらにお願いするしかな
い！とすぐに申し込みました。 

夏頃までは塾の宿題が多いこともあり、ＡＨＥＡＤ講座の添削教材を
２回分するのが精一杯で、夏期講習会に参加することもできず、不安で
した。 

秋以降も苦手科目の成績は伸びず、のんびりした娘は塾の課題だけし
かする時間がなかったため、塾の先生に相談し、思い切って、家ではコ
ンパスの教材を中心に勉強するように致しました。通っている塾の宿題
を考えると、かなり量が多いように感じましたが、この量を勉強したか
ら実力がついたと思います。また、娘に確認したところ、講習会もとて
も勉強になったそうです。講習会当日の予定を確認して、「長いね！」
と言っていましたが、帰りにはいつも「あっという間だった」との報告
でした。時間を気にすることが無いほど、授業に集中できていたのだと
思います。 

コンパスさんの教材、ご指導がなければ、香蘭合格は難しかったと思
います。娘も憧れの香蘭に合格することができ、大変喜んでおります。
本当にありがとうございました。 
 
 

★ マイペースな娘にはぴったりでした ★ 

４年の秋に旗の台に引っ越しをして、今まで通っていた大手塾をやめ
て自由が丘の個別に通いました。娘はマイペースなので、コンパスに来
て香蘭を受ける子に出会い、やる気が出たようです。 

親もコンパスに通ったのだから大丈夫という思いが、最後にとても勇
気付けられました。コンパスの夏期講習でお友達ができることによって、
入学してからも安心ですし、私もお友達のお母様に沢山相談にのってい
ただき、最後は一緒に合格できたことは二重の喜びでした。コンパスの
先生方、本当にありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ コンパスでやったのと同じ問題が出た ★ 

大手の塾に通っていましたが、模試の成績があまり良くなく、特に９
月に入ってからゆるやかに下降ぎみでした。 

本人も親も自信を失いかけ、あせりばかりつのっていた所に、コンパ
スの添削を申し込み、第１回目の添削を提出し終わった時には１１月末
をすぎていました。 

模試での成績は１１，１２月とも香蘭の合格ラインには届かず、正直
香蘭受験をあきらめようか・・・とも考えていた所に第１回目の添削問
題の採点がかえってきました。結果は９０％以上の合格率で本人もこれ
を見てかなり自信を取り戻した様子でした。第２回、３回、４回も９
０％以上が２回、８０％以上が１回と順調で、自信と笑顔を取り戻した
娘は１月入試も高得点で合格を頂き、Ｖ講義、ジャストミート模試でも
合格点をもらい、緊張こそあったものの、今までやってきた事をはげみ
に２月１日の入試に向かいました。 

入試を終えて帰ってきた娘は、コンパスでやった問題と同じのが出た。
と言い、少し自信がある様子でした。 

結果は合格。ここまでこれたのもコンパスのお蔭だと思います。塾の
模試にだけ、判断を頼っていたら、おそらく、この合格はなかったと思
います。ありがとうございました。 
 
 

★ 本番と同じ形式で何度も問題を解けたことがよかった ★ 

無事合格することができました。ありがとうございました。 
娘は初めて香蘭に見学に行った時からとても気に入り、他に何校も見

学に行ってもそれは変わることはありませんでした。受験勉強を始めた
のが５年生になってからと遅かったのですが、６年生の夏ころから成績
ものびてきて塾の先生からはもう少し別の学校もすすめられたのですが、
娘の香蘭への思いは強く、揺らぐことはありませんでした。 

なので、併願校の対策もしながら、香蘭に是非合格させたいとの思い
から、過去問対策をどうするか考えておりましたところ、１２月１日の
最後の学校説明会の際、歩道橋の下で「香蘭の過去問です」と声をかけ
られ受け取ったのがコンパスの案内でした。早速添削と直前対策教材を
申し込みました。 

年内に添削２回分を送り、算数１・２・３の克服をはじめました。
算数は得意ではあったのですが、ケアレスミスや時間配分のミスを防ぐ
のに、とても有効だったと思います。 

添削は返信がくるのをとても楽しみにし、きれいな字で丁寧に解説を
してくださるのがとてもわかりやすかったようです。また、何度かいた
だいたお手紙もとても励みになりました。 

問題は国語でした。テストにより波があり、１月に入ってからとても
不安になったのですが、コンパスの国語の教材を毎日解くことにより、
読解力がついたと思います。 

ギリギリの申し込みでしたが、入試前日まで、全ての教材、テストを
終了することができ、当日の自信につながったようです。何より本番と
同じ形式で何度も問題を解いたことがよかったです。 

本番では最初の国語が緊張して自信がないと言っていたので、発表を
見るまではドキドキでしたが、番号を見つけて本当にうれしくホッとし
ました。第一志望の香蘭が合格だったので、３日目以降の学校は受験し
ないことになり、２/３に入学手続きと制服他の申し込みをして、我が
家の中学受験は終了しました。 

娘は本当にうれしそうです。ありがとうございました。 
（出願日）主人が６時４５分に着いたら、外で並ぶ姿はなく、すぐにあ
たたかい室内に通され、全く寒い思いをすることなく、４科の９０番代
をいただくことができました。 
（試験当日）娘は動きやすいカーディガンとキュロットにしましたが、
９割はチェックのスカートとジャケット（またはカーディガン）にハイ
ソックスでした。 
 
 

★ 丁寧かつ真摯な対応に感謝 ★ 

お蔭様で香蘭女学校から合格をいただきました。本当にありがとうご
ざいました。 

受験勉強中、校門前でいただいたコンパスさんの封書中には、香蘭入
学を熱望いたしておりました我が家にとって宝箱をみつけた思いになっ
たのを覚えております。中でも合格体験記には、随分と励まされました。
先生方もとてもよく精通されており、残り半年間は普段通う大手塾より
もこちらに何かと質問することが多くなっておりました。 

いつも丁寧かつ真摯に対応していただけたことをとても感謝いたして
おります。お送りいただいたたくさんものプリントは確かな娘の力にな
りました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 添削によって自信を持つことができた ★ 

５年生の時に香蘭女学校を志望校の一つに考え、インターネットの掲
示板で香蘭の情報を見ていた時に、コンパスさんの存在を知りました。
その後、香蘭の説明会に足を運んだ時に、チラシを受け取りました。塾
にも通っていたので、両立できるか心配でしたが、本人が頑張ると言う
ので始めました。 

四谷大塚の模試では、合格圏内でしたが、こちらの添削問題は四谷大
塚のテストよりも取り組みやすかったようです。最初からよい点数を取
ることができ、講評を読んで自信が持てました。 

直前対策教材も購入しましたが、塾の課題で精一杯で、算数の問題集
は最後まではできず、模擬テストも１回通しただけでした。このような
状態で大丈夫なのか親は心配でしたが、本人は試験当日も落ち着いてい
ました。ほとんど緊張することなく、試験も面接もこなすことができた
ようで、面接を終えて戻ってきた時の第一声が「楽しかった」だったの
で、びっくりしました。立教大学の推薦が決まっている生徒さん達が面
接の待ち時間に学校生活の話をしてくださったそうで、それが楽しかっ
たのだそうです。 

本人はてごたえを感じていて、合格発表も待ち遠しく感じていました。
お陰様で無事合格をいただき、入学を心待ちにしています。 
 
 

★ リラックスして本番に臨めた ★ 

過去問対策だけでは不安がありましたので、学校説明会の際にいただ
いて気になっていたこちらの添削を１１月中旬に申し込みました。過去
問では点数がとれていましたが、心配した通り、４回の添削では、算数
の点数が思うように取れませんでした。入試まであまり時間がありませ
んでしたので、苦手な算数に絞って、間違えた問題、特に１の問題は、
全問正解できるまで何回も解き直しをしました。 

計算ミスが多かった娘ですが、添削後、１月中旬以降に行った「ぴっ
たりテスト」「入試直前完成テスト」では、計算ミスもかなり減り、点
数が取れるようになって、自信と安心につながりました。問題や解答用
紙も、香蘭と同じ様式のため、緊張することなくリラックスして本番に
臨めたようです。もっと早く申し込んで、じっくりと取り組むことがで
きればよかったと思います。 

コンパス教育センターの皆様、丁寧にご指導くださいまして、本当に
ありがとうございました。 
 
 

 他にもたくさんの喜びの声を頂戴しました 

●算数の１の問題がたくさんあったことがよかったです。くりかえし行い、苦手なところ

をつぶすことができました。 

●算数１は何度も行い、力が付きました。ダイジェストゼミ、Ｖ講義、ジャストミート模

試に参加させていただきました。とてもわかりやすかったそうです。ジャストミート模

試は本番前の良い練習になったと申しておりました。 

●ダイジェストゼミに参加しましたが、じっくり教えて頂いたようで、授業もわかりやす

く、とてもためになったようです。丸１日は長かったようですが、４日間行われたのは

良かったです。もう少し早い時期（１０月）頃にでも行われてもよかったのでは？と感

じております。 

●国語のピンポイントテストは香蘭対策にバッチリな問題で直前に役立ちました。算数は

何と言っても１の克服が素晴らしく役立ちました！ダイジェストゼミは全回は出席でき

ませんでしたが、どの回も娘は楽しく受けることが出来ました。 

●４回すべて添削を提出できず申し訳ありませんでした。大手塾に通塾しておりましたが、

香蘭に特化したクラスがありませんでした。算数１の克服を何度も行い、力が付いたよ

うに思います。本当にありがとうございました。 

●教材の内容が充実していて、解きながら安心感がでてきたそうです。すべての講義が、

力になるものばかりでしたし、Ｖ講義やジャストミートなども受けるごとに自信がつい

てきたので、本当に役に立ちました。感謝しております。ありがとうございました。 

●お蔭様で無事に合格いたしました。本当にありがとうございました。６/２の説明会の

際にコンパスさんのパンフレットをいただいてなかったら、この合格はなかったと心か

ら思います。的確な指導で娘も私も迷うことなく一直線に取り組んでこられました。貴

社の益々のご発展をお祈りしております。ありがとうございます。講座はどれも分かり

やすかったとの娘の話です。 

●大変お世話になりました。無事に合格する事ができました。特に算数はコンパスさんの

おかげで、できるようになりました。本当にやってよかったです。今、４年生の方にも

香蘭を目標にしている方がいまして、紹介したところ、６年生からやりますと、おっし

ゃっていました。これからも香蘭受験生にとっての希望の塾でいて下さい。 
●お世話になりました。特に入試直前対策教材の香蘭１の克服はしっかり、もう一度間違

ったところだけやり直しました。２と３はひと通りやり終えたので算数に関しては自信

に繋がったようです。 

●１月に入ってからは、通塾はしていましたが、ほぼコンパスさんの教材中心の学習に変

え、特に算数１の克服、添削問題やぴったりテストの解き直しをくり返しやりました。

入試直前の２か月間をコンパスさんの教材で勉強できたこと、そして、合格できまし

たこと、感謝しております。ありがとうございました。 

◆ 他の年度の合格体験記もお送りします ◆ 
今回お配りしたものよりも前の年度の合格体験記もご用意しております。ご希望の方はお電話でご連絡ください。 �０３-３７８４-４０１０ 


